
DGT 
 
 
 
26 juin 2012 12.346 
 
Question Damien Humbert-Droz 
 
Opération "anti-smog": top ou flop? 

Lancée ce printemps, l'opération anti-smog est dite, selon les indications figurant sur le site 
Internet de l'Etat, comme "potentiellement très efficace et bien ficelée entre partenaires publics".  

– A mi-parcours, quel premier bilan peut être tiré de cette action, respectivement le potentiel se 
confirme-t-il? 

– Limité à 700 bénéficiaires, ce quota a-t-il été atteint? 

– Dans la négative, une communication spécifique est-elle prévue pour relancer l'intérêt des 
automobilistes? 

– Au final, quel impact cette opération aura-t-elle sur le niveau du smog estival?  

Cosignataire: A. Obrist. 


